

BRV Fachwart Radball

Klaus Holzer

## **Tagung der Radballtreibenden Vereine**

**am 09.07.2023**

Die Spielgemeinschaft Baden und Württemberg kann aufgrund des Engagements der Staffelleiter, der Vereinsverantwortlichen sowie der gesamten Kommission Radball auf eine gute und erfolgreiche Saison zurückblicken. Im Bereich der Kommissäre hatten wir bis auf einige positive Ausnahmen wiederum mit großen Defiziten zu kämpfen. Hier sollte durch die Verantwortlichen in Zusammenarbeit mit den Vereinen bzw. mit den Kommissären persönlich, zeitnah eine Verbesserung erzielt werden.

In der abgelaufenen Saison wurden erneut tolle sportliche Erfolge erzielt. Hierbei ist besonders zu erwähnen, dass im D-Kader von Verbandstrainer Stefan Schubach sowie Koordinator Werner Schultheiss mit ihrem Team wieder erfolgreiche Arbeit geleistet wurde.

Seit Jahren ist die Öffentlichkeitsarbeit für unseren Sport ein Thema. Hier will sich die Kommission Radball zeitnah personell neu aufstellen. Entsprechende Gespräche werden derzeit geführt. Hierbei ist zu erwähnen, dass es wünschenswert wäre, wenn wir für die Arbeit in der Kommission die eine oder andere Frau gewinnen könnten.

Leider wird Klaus Höger zukünftig nicht mehr als WRSV Fachwart Radball und als Kommissionsvorsitzender Radball zur Verfügung stehen. Klaus Höger hatte beide Positionen im Juli 2011 als Nachfolger von Wolfgang Jauch übernommen. In den vergangenen 12 Jahren hatte es Klaus Höger nicht immer einfach. Besonders die schwierige Zeit während der Corona-Pandemie hat ihm alles abverlangt. Der Radball in Baden-Württemberg konnte in seiner Amtszeit viele tolle Erfolge feiern. Außerdem hat er den Baden-Württembergischen Radball auch über

unsere Landesgrenzen hinaus sowie beim BDR sehr gut vertreten. Alle Radballer, Vereine und Funktionäre sind Klaus Höger zu großem Dank verpflichtet. Er hat einen guten Job gemacht.

Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute, Gesundheit und weiterhin viel Spaß an unserer schönen Sportart.

Für die Saison 2023/2024 wünsche ich der neuen Kommission, den Sportlern und Funktionären viel Erfolg und ein gutes Miteinander.

Klaus Holzer

Fachwart Radball BRV

C